
Auf Nachfrage des KTM Steiner, wann die derzeit dauerhaft belegten Sitzungsräume 
für Vorbesprechungen der Fraktionen bzw. für Fraktionssitzungen wieder verfügbar 
seien, antwortete Frau Udelhoven, dass der große Sitzungssaal aufgrund der aktuell 
steigenden Corona-Fallzahlen wahrscheinlich weiterhin in Anspruch genommen 
werden müsse. 
Es werde derzeit geprüft, ob durch die Einrichtung von flexiblen Arbeitsplätzen für 
die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sitzungsraum B 1.12 freigezogen werden 
könne.  
Raum Rhein stehe aufgrund von Umbauarbeiten in der Leitstelle in den nächsten 
Wochen weiterhin nicht zur Verfügung. 
Man sei jedoch bemüht, freie Räumlichkeiten zu schaffen. 
 
Weitere Anfragen lagen nicht vor. Dann beendete der Landrat den öffentlichen Teil 
der Sitzung. 
 
 


